
資料５ 

これまでに出てきた意見 

 

●全体的なこと 

 ・子どもの成育の環境に主体を置いて検討する必要がある。 

 ・長年培ってきた『安心・安全』に関するノウハウを、きちんと引き継いでほしい。 

 ・安心・安全な保育を行うためにはどうしたら良いか、考える必要がある。 

 ・保育の質を維持し、子ども達を預かるための適切な環境を作る。 

 ・もっと先を見据えて、ダウンサイジングを図っていくことも考えなければならない。 

 

 

●運営に関すること 

 ・補助金等が多いと運営が歪み、反対に補助金等が少ないと子ども達に対する的確な

サービスが提供されなくなる恐れがある。 

 ・貴重な税金から補助金等を支払うため、適切に予算執行されているか町が監査を行

い、指導してほしい。 

 ・金銭面で利用者の負担が増大しないようにしてほしい。 

 

 

●職員に関すること 

 ・人件費削減のため、加配配置職員が削られることにより、加配児童が入園できなく

なる可能性がある。 

 ・スムーズに移行できるよう、保育士の意見を伺い、反映させるための移行期間を設

けてほしい。 

 ・若い職員がいると体力的に余裕があるため、子ども達と動き回ることができる。ベ

テラン職員がいると経験豊富なので、加配児童を受け入れてくれる。それぞれのメ

リット、デメリットを考えて検討すべきである。 

 

 

〇川島町の町立保育園の特長 

 ・加配児童の受け入れが多く、公立保育園の平均受け入れ人数の２倍程度の加配児童

を受け入れている。 

 ・幅広い年代の職員がおり、児童数に対する保育士数が公立保育園の平均よりも少し

多い。 

 ・リズム・リトミック遊びや体育指導、英語指導など、新たなサービスを取り入れて

いる。 

 

 


